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Набор в команду контроля за выборами! 
Группа координации контроля за 

выборами МГК КПРФ проводит набор 
добровольцев, неравнодушных к обес-
печению честных выборов в городе 
Москве, для направления наблюдате-
лями на выборах депутатов Москов-
ской городской Думы в сентябре 2024 
года. 

Система работы КПРФ по контролю 
за выборами отработана годами и опи-
рается на постоянно действующую ор-
ганизационную структуру, квалифици-
рованную юридическую службу, представительство в избира-
тельных комиссиях всех уровней. 

До начала реальной работы планируется обязательное об-
учение участников, выдача методических материалов, распре-
деление по избирательным участкам. 

Пресечь фальсификацию выборов можно только большой, 
сплочённой командой, объединённой целью чистоты выборов. 
Приглашаем в эту команду всех честных граждан, вне зависи-
мости от политических взглядов, принадлежности к оппози-
ционным партиям и общественным организациям. 

Группа контроля за выборами МГК КПРФ ждет вас. Онлайн-
запись на сайте https://msk.kprf.ru/control/ или на электрон-
ную почту: control.kprf@bk.ru  

О себе просьба сообщить: 
1. Фамилия, имя, отчество,   
2. Ваш телефон для связи,  
3. Ваш е-mail,   
4. Административный район, предпочтительный для работы 

в УИК,  
5. Опыт работы на выборах. 

Справки по телефону: 8(499) 444-23-48 моб.

Министерство труда и соци-
альной защиты подготовило 
проект постановления о пере-
носе выходных дней в 2025 
году. 

«Ежегодно правительством 
утверждается перенос выходных 
дней, совпадающих с празднич-
ными. Такие переносы позво-
ляют оптимальным образом ис-

пользовать эти дни, продлевать 
некоторые праздники. Так, на-
пример, выпавшие на выходные 
дни новогодние каникулы при-
бавляются к другим празднич-
ным дням», − напомнил министр 
труда Антон Котяков. 

Самыми длинными тради-
ционно будут новогодние кани-
кулы, в этот раз они продлятся 
11 дней – с 29 декабря по 8 ян-
варя. Субботу 4 января Минтруд 
предлагает перенести на пят-
ницу 2 мая, а воскресенье 5 ян-
варя – на среду 31 декабря. 

Майские праздники, как 
обычно, разделятся на 2 части: 
с 1 по 4 мая и с 8 по 11 мая. 23 
февраля и 8 марта в следующем 
году выпадают на воскресенье 
и субботу соответственно, пере-
нос этих праздничных дней поз-
волил удлинить июньские и но-
ябрьские выходные. Так, в 
июне граждане смогут отдох-
нуть 4 дня подряд – с 12 по 15 
июня. Три дня россияне будут 
отдыхать в ноябре в честь Дня 
народного единства – со 2 по 4 
ноября. А вот суббота 1 ноября 
будет рабочей.

Тел. 8 (495) 318-51-73 Эл. почта: join@msk.kprf.ru Сайт: https://msk.kprf.ru/join
ВСТУПАЙТЕ В КПРФ!

Выходные будут перенесены

Интернет по талонам 

Глава Республики Коми Владимир Уйба 
предложил ограничить доступ к интернету 
для несовершеннолетних. Об этом он за-
явил на заседании Семейного совета. По 
его словам, в регионе достаточно ресур-
сов, чтобы пользоваться интернетом 
только в школе, тематических кружках, 
секциях и IT-клубах. 

«Но нужна политическая воля высшего 
руководства страны на то, чтобы закрыть 
интернет-пространство для детей. Закрыть. 
Просто раз и навсегда. Потому что сегодня 
это страшная трагедия, мы её отчасти 
только на себе испытываем: дети уходят с 
головой в интернет. Кто-то становится иг-
романом, зависимым, пользователем вся-
ких порно-сайтов. Кто-то начинает перепи-
сываться не пойми с кем, оказывается, что 
это взрослый дядя, который выдаёт себя за 
мальчика или за девочку, всё потом зача-
стую заканчивается развращением, рас-
тлением», – посетовал Уйба. Он вспомнил 
советское время, в которое дети были по-
настоящему счастливы, в отличие от сего-
дняшнего. О том, что вряд ли причина этого 
заключалась именно в отсутствии доступа 
ко всем мировым ресурсам, губернатор от-
чего-то умолчал.  

Другой не вполне корректный пример, 
который привёл парламентарий – Италия, 
где, по его словам, детям полностью запре-
тили интернет. В реальности дела обстоят 

несколько иначе: ученикам запретили 
пользоваться гаджетами в школе, что, в об-
щем-то, и правильно. О том же, чтобы во-
обще закрыть ребятам доступ ко всемир-
ной паутине, речи нет.  

На детях глава Коми останавливаться не 
намерен и впоследствии надеется осчаст-
ливить и всех остальных: «Я бы сократил 
министерство, сократил бы все ваши ин-
формационные технологии, закрыл бы пол-
ностью пространство, интернет-простран-
ство в стране, оставил бы только профес-
сиональный и научный Интернет. От этого 
общество бы только выиграло, но, к сожа-
лению, пока политической воли нет. Но мы 
будем всё равно эту историю пробивать», – 
заявил Уйба Антону Слободянюку, мини-
стру цифрового развития.  

Как тут не вспомнить совет философа 
Александра Дугина вернуться к ещё более 
далёким истокам и из всех развлечений 
оставить лишь нравственно здоровые – та-
кие как хороводы и путешествия по род-
ному краю. «А ещё лучше паломничество по 
святым местам. Всё остальное надо запре-
тить», – заключил философ. Интересно, не 
его ли идеями вдохновился глава Коми? 

 
Многоимущие студенты 

Не менее интересное предложение вы-
двинул глава Минобрнауки Валерий Фаль-
ков. Парламентария возмутили студенче-
ские общежития – по мнению Фалькова, 

содержать их дорого и невыгодно: тарифы 
на проживание в общежитии абсолютно 
неадекватны затратам на их содержание, 
из-за чего они, по сути, выполняют соци-
альную функцию. Поэтому общежития, под-
черкнул Фальков, следует оставить только 
для малоимущих студентов. Для всех 
остальных он предложил иной вид жилья, 
стоимостью ниже, чем съёмная квартира, 
но выше, чем общежитие: «Должен быть 
ещё один статус, отличный от общежития, 
где будет другая разумная стоимость, и ме-
ханизмы экономические будут вклю-
чаться», – пояснил Фальков. Его тут же под-
держала первый зампред комитета Гос-
думы по науке и высшему образованию 
Ксения Горячева, отметив, что студенты всё 
равно снимают квартиры совместно, а кто-
то «ещё как-то выкручивается».  

Возникает вопрос: существуют ли мно-
гоимущие студенты? «Многоимущие» у нас 
в Лондоне учатся. Есть отдельные экзем-
пляры в МГИМО, автомобильная пар-
ковка перед которым иногда напоминает 
парковку перед каким-нибудь фешене-
бельным отелем в Дубае. Но остальные 
90–95% студентов, учащихся в отече-
ственных вузах, это молодые люди 16+ 
лет, не имеющие собственного дохода и 
живущие на папкины-мамкины деньги», – 
отметил кандидат философских наук, экс-
перт Юрий Баранчик.  

На мамкиной шее сидеть хочется не 
всем, а стипендии большинства вузов хва-
тает только на проезд в метро – а вот здесь 
как раз было бы неплохо вспомнить совет-
ское время и сравнить с сегодняшним, но 
нет. Следовательно, молодёжь по большей 
части работает и подучивается. По инфор-

мации Центра внутреннего мониторинга 
Высшей школы экономики, 89% студентов 
трудоустроены уже во время учёбы, и 47% 
из них работают полный день, по восемь 
часов. Теперь, по всей видимости, при-
дётся по двенадцать. Не по профилю, ко-
нечно – официантами, курьерами и про-
моутерами. Какие из них при таком рас-
кладе получатся специалисты, лучше не ду-
мать. Но это, по мнению министров, ничего. 
Выкрутятся! 

 
Вооружены и очень опасны 
А вот член комитета Госдумы по без-

опасности Султан Хамзаев позаботился не 
о школьниках и студентах, а о тех самых слу-
гах народа. Он предложил предоставить де-
путатам право носить боевое огнестрель-
ное оружие с учётом возможных провока-
ций и особого внимания, в том числе вра-
гов, в отношении депутатов. 

«Выступаю за то, чтобы депутатам Госу-
дарственной Думы дали право на ношение 
боевого огнестрельного оружия. Это во-
прос безопасности. Тем более что Росгвар-
дия совсем недавно предложила дать 
право носить оружие руководству Цент-
рального банка. Речь идёт о разрешении 
носить с собой боевое оружие, которое по 
факту могут иметь лишь сотрудники право-
охранительных органов. У депутатов 
должна быть такая возможность с учётом 
особого внимания, в том числе врагов Рос-
сии, к депутатам, возможным провока-
циям», – заявил парламентарий. 

Если даже безоружные депутаты творят 
такое, чего ожидать от вооружённых и 
очень опасных? Мы, конечно, хотим ве-
рить, что беспощадной борьбы за права 
населения, но по старинке надеялись, что 
их оружием в этой борьбе должен быть за-
кон, а не пистолет. 

Александра Смирнова

Всё чудесатее и чудесатее
Чтобы народ не сомневался, что его слуги думают о нём денно 

и нощно, эти самые слуги выдвигают всё новые и новые предло-
жения. И с каждым днём они всё удивительнее. Публикуем топ-
3 самых невероятных предложений от наших парламентариев.


